



Antrag auf Rückerstattung der Studiengebühren für Internationale Studierende
Request for Reimbursement of Tuition Fees for International Students

| | |
|--|--|
| Bewerber-/Matrikelnr. / Apl./student no. | |
| Familiennamen / Family name(s) | |
| Vorname(n) / First name(s) | |
| Geburtsdatum / Date of birth (dd/mm/yyyy) | |
| Straße und Hausnr. / Street and house no. | |
| Postleitzahl und Ort / Postal code and city | |
| Wohnsitzland / Country of residence | |

Hiermit beantrage ich die Rückerstattung der Studiengebühren für Internationale Studierende und bitte um Überweisung auf folgendes Konto. Ich versichere hiermit, dass meine Angaben vollständig und richtig sind.

I hereby request the reimbursement of the tuition fees for international students to the following bank account. I confirm that the information is both accurate and complete.

| | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> Die Studiengebühr wurde fälschlicherweise überwiesen oder überzahlt | Tuition fees were falsely transferred or overpaid |
| <input type="checkbox"/> Voraussetzungen für eine gesetzliche Ausnahme wurden später nachgewiesen *Voraussetzungen lagen bis zur Immatrikulation oder Rückmeldung vor *Voraussetzungen sind innerhalb eines Monats nach Beginn der Vorlesungszeit eingetreten | Criteria for an exception as determined by law were proven later *Criteria for an exception existed before enrollment or re-registration *Criteria for an exception were fulfilled within one month after the start of the lecture period |
| <input type="checkbox"/> Exmatrikulation *vor Vorlesungsbeginn oder innerhalb eines Monats nach Vorlesungsbeginn | Exmatrikulation *before the beginning of the lecture period or within one month after lectures' begin |
| <input type="checkbox"/> Eine Befreiung wurde nach Überweisung der Studiengebühr ausgesprochen | Exemption was declared after the transfer of tuition fees |
| <input type="checkbox"/> Anderer Grund, bitte erläutern: | Other reason, please describe: |

| | |
|--|--|
| Bank Name | |
| IBAN | |
| BIC | |
| Kontoinhaber (falls abweichend vom Antragsteller) Account holder (if different from applicant) | |

| | |
|---------------------------------------|--|
| Ort, Datum / Place, Date (dd/mm/yyyy) | Unterschrift (per Hand) / Signature (by hand, not digital) |
|---------------------------------------|--|